

Anuncia gobernadora Maru Campos la incorporación de Pedro Villalobos a su equipo de trabajo

La Gobernadora Maru Campos anunció la incorporación a su equipo de trabajo del exdiputado local Pedro Villalobos, en el marco de la estrategia del Gobierno del Estado, de fortalecer su estructura y mejorar los servicios que se ofrecen a la ciudadanía.

La mandataria estatal reconoció la trayectoria política y experiencia de Villalobos, al destacar su compromiso con el desarrollo de la comunidad, que será fundamental para impulsar políticas públicas efectivas, en beneficio de los chihuahuenses.

“Pedro Villalobos es un líder respetado y una voz influyente. Estoy segura que su incorporación a nuestro equipo será de gran ayuda para lograr nuestros objetivos y trabajar de manera más eficiente, en el desarrollo de proyectos que impacten positivamente a nuestra sociedad,” mencionó la Gobernadora.

La titular del Ejecutivo reafirmó su compromiso de seguir trabajando por un Gobierno más fuerte, transparente y eficaz en beneficio de los chihuahuenses.